
 

令和４年９月定例会一般質問事項  

 

発言順位１    １番 加 藤 公 人 議員 （一問一答）  

 １ 磐田市の聖苑について 

(1) 築４７年経過した磐田市聖苑（火葬場）の施設・設備が老朽化してい

ると思われるが整備の現状を伺う。また、長寿命化や毎年の維持管理を

している中で、施設の内装の老朽化が目立つと思うが、改修の考えがあ

るのか見解を伺う。  

(2) 災害時、火葬業務が継続できるようにするために、どのような対策を

考えているのか伺う。 

(3)  海岸防潮堤工事のため、聖苑（火葬場）へと通じる道路がへこみやめ

くれなど、状態が悪いように思われるが、市として状態を把握している

のか、また、どのように補修をしていくのか伺う。 

 

 

 

 

 ２ 学生の学習の場について 

(1)  市内では、学習交流センターや図書館、ｉプラザのフリースペースに

おいて、多くの学生が自主学習に励まれている。市としてはどのような

公共施設で学生が勉強を行っているのか、現在の把握状況を伺う。 

(2) 市内に学習交流センターのように学生が勉強に十分専念できるよう

な学ぶ場を増やすということが必要と考えるが、市の見解を伺う。  

 

 

 

 

 

 

 



 

  ３ 磐田市の外国人について 

(1) 市内において技能実習生は何名いるのか、市内で技能実習生を受け入

れている事業所はどれくらいあるのか、現在の把握状況を伺う。また、

本市に在住する外国人の方のうち、割合の多い在留資格について伺う。 

(2) 浜松市のように、外国人材の活躍推進に積極的に取り組んでいる事業

所への補助制度や優遇措置を講ずる考えがあるのか伺う。 

(3)  コロナ禍において困窮した外国人の昨年度からの市への相談実績と

内容について伺う。また、その支援をどのように行ったか伺う。 

(4)  市内にあるブラジル教育省認可のブラジル人学校がコロナ禍の影響

を受け経営が厳しい状態にあると聞いている。市として何らかの支援を

考えているか、見解を伺う。 

(5) 令和４年３月、第４次磐田市多文化共生推進プランが策定されたが、

今後、具体的にどのような事業を展開していくのか、市の見解を伺う。 


